

SALUD

14 de enero. Plática de orientación sobre seguridad en asientos para niños.



La Escuela de Medicina de la Universidad de Indiana ofreció una clínica sobre medidas de seguridad en los asientos utilizados para niños en automóviles, de conformidad con la edad y peso de los infantes, y sobre todo, destacando la obligatoriedad por ley de utilizarlos. Esta actividad realizada en el consulado, forma parte de los servicios que el programa Ventanilla de Salud ofrece junto con sus miembros asociados.

2 de febrero. Novo Nordisk inicia participaciones en 2015.

La organización Novo Nordisk, agencia asociada al Programa Ventanilla de Salud, inició sus participaciones en el consulado para el presente año con un taller sobre diabetes, sus causas, tipos, sintomatología y tratamientos que ofrece a la comunidad. La presentación estuvo a cargo de la nutrióloga Darci Cook, con apoyo del personal de Eskenazi Health. Al final de la misma, se distribuyó material informativo y se dio respuesta a las inquietudes que los connacionales formularon.



4 de febrero. Taller sobre alimentación saludable.



La organización Purdue Extension, a través de la especialista en nutrición Alma Jones, ofreció un taller sobre alimentación saludable denominado “Mi plato”, mismo que orienta sobre el contenido de los alimentos, sus valores nutricionales, y la importancia de tener una dieta que incluya el consumo de vegetales y frutas, balanceada con ejercicio. La Sra. Jones ofreció a los connacionales información personalizada de acuerdo a edad, peso y talla.

18 de febrero de 2015. Feria de salud con asociados al programa VDS

Eskenazi Health, agencia líder del programa Ventanilla de Salud (VDS) realizó en conjunto con miembros asociados una feria de salud, de la cual 28 connacionales se beneficiaron de exámenes de glucosa y presión arterial, peso muscular y grasa corporal, asesoría individual para la buena alimentación, mercado de seguros y el medicaid, así como registro al programa “Ventaja” y referencias médicas. Participaron cinco agencias proveedoras de salud.



EDUCACIÓN FINANCIERA

14 de enero. Taller sobre fundamentos de la banca.



Con la intervención de la Sra. Fiorella Gambetta, Vicepresidente de Asuntos Hispanos, dio inicio la realización de talleres de educación financiera de la institución bancaria PNC Bank en el Consulado de México, a través de una presentación sobre requisitos y manejo de cuentas de cheques y ahorro, así como importancia de mantener un historial crediticio sano. La Sra. Gambetta resaltó la importancia del número ITIN como medio de registrar firma ante los bancos.

15 de enero de 2015. Financial Center ofrece un taller de educación financiera.

Con el propósito de ofrecer un mayor conocimiento sobre el manejo presupuestos y construcción de historial de crédito, el Sr. Marco Domínguez, directivo de la institución Financial Center Federal Credit Union, ofreció un taller a connacionales en el Consulado de México. Después de la presentación, se abrió un espacio para dar respuesta a las inquietudes que se formularon, en especial sobre crédito para vivienda mediante el número ITIN.



DOCUMENTACIÓN

15 de enero. Conferencia para anunciar la expedición de Actas de Nacimiento.



El Cónsul de Documentación, Jaime Vigna, ofreció una conferencia para anunciar el inicio de expedición de copias certificadas de Acta de Nacimiento emitidas en territorio nacional. Ante la presencia de medios de comunicación en español, directivos de organizaciones comunitarias, instituciones bancarias y agencias gubernamentales, el Cónsul entregó las primeras dos actas a connacionales originarios de Veracruz y Estado de México.

17 de febrero. Inicio de Jornadas Vespertinas.

A partir del 17 de febrero dieron inicio las Jornadas Vespertinas de expedición de Pasaportes y Matrículas Consulares que esta Representación estará llevando a cabo durante los siguientes meses. Esta iniciativa tiene el objetivo de cubrir la creciente demanda de expedición de ambos documentos que se ha tenido desde el anuncio de la Acción Ejecutiva del Presidente Obama. Este esfuerzo busca ampliar y mejorar el servicio que se otorga a los connacionales que residen en esta circunscripción.



21 de febrero. Jornada Sabatina.



Con el propósito de ofrecer el servicio de documentación a los connacionales, el Consulado de México realizó un servicio sabatino, como parte del Programa de Consulados Móviles y Jornadas Sabatinas 2015. Durante ocho horas de actividades, se entregaron pasaportes y matrículas consulares, contando además con la participación de una institución bancaria ofreciendo educación financiera y un taller informativo sobre migración.

ORGANIZACIÓN COMUNITARIA

17 de enero. Reunión con profesionistas mexicanos.



Para dar seguimiento en la formación de una organización que se incorpore como capítulo de la Red Global MX, profesionistas mexicanos sostuvieron una reunión de trabajo para abordar temas inherentes a sus estatutos internos. Entre los asistentes, se destaca la representación de grupos de profesionistas de empresas, abogados, gobierno y organizaciones comunitarias enfocadas en educación y cultura, y desde luego, del Consulado de México, a través del Coordinador de Asuntos Comunitarios.

20 de enero. Connacionales forman Club de Oriundos

Integrantes de la Mesa Directiva de un grupo de connacionales en su mayoría originarios de Veracruz y Chiapas, se presentaron en el Consulado de México para formalizar la creación del Club de Oriundos “Amigos de México”, mediante Toma de Nota que el Cónsul Encargado Jorge Sánchez Cataño les entregó. El club se integra así a las actividades productivas del Programa 3x1, destinadas a coadyuvar en infraestructura social para beneficiar a su comunidad de origen.



NEGOCIOS

28 de enero. Reunión con el Consejo de Negocios Hispanos.



El Indianapolis Motor Speedway fue sede de una reunión de empresarios y representantes gubernamentales para la promoción de negocios. El evento fue organizado por la Indy Chamber, y aparte de ofrecer recursos y contactos, se contó con la participación de la Sra. Sue Ellspermann, Vice Gobernadora de Indiana como oradora principal, quién reiteró su apoyo a este tipo de iniciativas. El Cónsul Encargado Jorge Sanchez Cataño asistió como invitado especial.

CULTURA

12 de febrero. Boletos para estudiantes destacados.

En ceremonia realizada en la Escuela Emmerich Manual High School de la ciudad de Indianápolis, el Cónsul Encargado Jorge Sánchez Cataño se reunió con un grupo de 16 estudiantes mexicanos, a quienes les hizo entrega de boletos para que en compañía de sus padres, asistieran al concierto que la Orquesta Sinfónica Nacional de México ofreció en el Palladium en Carmel Indiana, el 26 de febrero, a las 7:30 PM. El Cónsul los exhortó a continuar superándose.



19 de febrero. Festival Internacional en IUPUI.



La Oficina de Asuntos Internacionales de la Universidad de IUPUI organizó por undécima ocasión consecutiva un festival para promover la diversidad y conocimiento de organizaciones encargadas de fomentar las relaciones internacionales en Indianápolis. Hubo expositores, muestra de vestuarios típicos, gastronomía y artículos de diversas partes del mundo, series literarias y presentaciones musicales. El Consulado de México ofreció material turístico, educativo y de servicios a la comunidad.

26 de febrero. Concierto de la Orquesta Sinfónica del Estado de México.

La Orquesta Sinfónica del Estado de México (OSEM), dirigida por el internacionalmente reconocido Director Enrique Bátiz, ofreció un concierto en The Center for the Performing Arts (Palladium), en Carmel, IN. El programa contempló el famoso Concierto de Aranjuez, de Joaquín Rodrigo y el Huapango de Moncayo. Previo al mismo, hubo una recepción con distinguidas autoridades, entre ellas, la Vicegobernadora Sue Ellspermann, quién entregó una Proclamación al Director Batiz y la OSEM.



PROTECCIÓN

7 de enero. Inicio del calendario de visitas a prisiones.



Con la intención de verificar las condiciones de las instalaciones y de los connacionales ahí reclusos, se realizó la primera visita por parte de personal del Departamento de Protección a la cárcel del Condado de Marion, Indiana, con lo que dio inicio el ciclo de visitas para 2015. Además, durante este primer bimestre se visitaron la prisión estatal de Warren, Ohio y los centros de detención migratoria en los condados de Clay, Indiana y Boone, Kentucky.

8 de enero. Capacitación sobre derecho laboral.

El personal del Consulado se reunió con Adam Huggins, Patricia Lewis y Esthela Andrade de la División de Horas y Salarios del Departamento del Trabajo para recibir capacitación acerca de los servicios de esta agencia federal. Como resultado de esta reunión, se reactivó la agenda conjunta de trabajo para ofrecer información básica sobre derechos y obligaciones laborales en ferias y consulados móviles.



9 de enero. Sesión informativa sobre DACA y DAPA.



Como parte de la estrategia de difusión de la Acción Ejecutiva, el Departamento de Protección también programó sesiones informativas para el personal de la Representación con abogados reconocidos en las áreas de inmigración y asuntos penales.

11 de enero. Foro informativo sobre la Acción Ejecutiva.

En la ciudad de Seymour, Indiana, se llevó a cabo el primer foro informativo dirigido principalmente para las personas que podrían calificar para alguno de los beneficios de DACA/DAPA. Se trató de un evento que forma parte de un programa conjunto de este Consulado y organizaciones como El Centro de Bienvenida al Inmigrante, la Asociación Americana de Abogados de Inmigración, los Servicios Legales de Refugiados e Inmigración de Caridades Católicas en Indianápolis, y la Plaza.



17 de febrero. Indiana Latino Legislative breakfast.



Bajo la organización del Indiana Latino Institute (ILI), se realizó un evento con la participación de Legisladores Estatales de Indiana, directivos de universidades, organizaciones y líderes comunitarios. Como orador principal, el Senador Federal Joe Donnelly (D) habló sobre el impacto positivo de la comunidad latina en Indiana. Por parte de esta Representación, asistieron el Cónsul Encargado Jorge Sánchez Cataño en compañía de algunos funcionarios de gobierno y empleados del consulado.

14 de febrero de 2015. Taller sobre DACA-DAPA.

Personal del Consulado de México realizó una visita a la ciudad de Evansville, IN, al primer evento organizado en esa ciudad para brindar información sobre el proceso de Acción Ejecutiva en sus modalidades de DACA y DAPA, y al cual también se dieron cita abogados de los estados de Indiana y Kentucky a través de asesorías gratuitas a la comunidad. El consulado exhortó a los connacionales a mantenerse actualizados sobre el tema mediante canales oficiales y evitar ser sujetos de fraude.



ACTIVIDADES CÍVICAS

24 de febrero. Ceremonia del Día de la Bandera.



El Cónsul Encargado Jorge Sánchez Cataño en compañía del personal de esta Representación, una escolta de una escuela Preparatoria y un grupo de connacionales, realizaron honores al Lábaro Patrio en ceremonia conmemorativa del Día de la Bandera, realizada donde se ubica el asta bandera de esta Representación. El Cónsul Sánchez Cataño se encargó de izar la bandera al compás del tradicional “Toque de Bandera”, para después entonar todos los presentes el Himno Nacional.